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INTCI6 34 / 2022 04/05/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CANGELLI Valter SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica PANZARINO Deana

BUSSO Marina Giovanna PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele Giusepppe ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CELENTANO Michele - CUFARI Paola - 
MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "PIAZZALE TRA VIA CAVAGNOLO E VIA
FROSINONE".

Premesso che
Il piazzale in questione si trova nel quartiere di Pietra Alta, tra la via Cavagnolo, la via Frosinone e
il corso Vercelli;

Appurato che 
Il terreno risulta diviso in una ventina di appezzamenti.... alcuni di proprietà di privati e altri di
proprietà del Comune di Torino (foto 1).

Verificato che
Il Piano Regolatore prevede una destinazione d'uso, dove in parte è prevista “Residenza” e in parte
“Zone a servizi nelle zone urbane di trasformazione”, (foto 2) Area gialla previsti fabbricati abitativi
, mentre nell'area in rosso aree spazi pubblici a parco, per il gioco e lo sport, aree per attrezzature di
interesse comune, aree per parcheggi.

Visto che 
il Piazzale risulta attualmente in stato di degrado, abbandono e assenza di pavimentazione, (foto 3-
4-5-6) e che questa mancanza di pavimentazione, ostacola la fruizione del terreno come area di
sosta, in particolare in caso di pioggia.

Considerato che
a breve il corso Vercelli sarà attraversato da una pista ciclabile che probabilmente ridurrà il numero
dei  parcheggi  suscitando la preoccupazione dei titolari  delle  attività  commerciali  ed i  residenti;
lungo il tratto in questione, la cui clientela proviene prevalentemente da fuori zona , essendo l'area a
bassa densità abitativa, e vista la sua posizione ideale il piazzale potrebbe essere utilizzata dalla
cittadinanza per varie attività con annessi parcheggi per auto e biciclette.

Il Consiglio della Circoscrizione 6 
chiede

Al Sindaco e Assessore competente se ci sono i presupposti e la disponibilità di rendere il piazzale
fruibile alla cittadinanza riqualificandolo (come da PRG ) con parcheggi per auto e biciclette.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: MARTELLI-PANZARINO-BARBIERI.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 19 
VOTANTI 19
FAVOREVOLI 19
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata. 
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI6-34-2022-All_1-foto_interpell._via_Frosinone_via_cavagnolo_.doc 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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